



[¿SERÁ?]

Resultados positivos

Parece que ante los resultados en el combate al tráfico de fentanilo y otras drogas, así como los de la estrategia para contener la ola migrante, el presidente de EU dio otro mes de plazo a los aranceles. Una noticia, sin duda positiva para la economía nacional, pero aún dentro de la prisión del chantaje trumpista. ¿Será?

Confianza en el Gabinete

Ayer, la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, rechazó la propuesta del dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, de crear la figura de Zar antidrogas. La mandataria aseguró que no es necesario crear un nuevo cargo, cuando ella tiene un gran Gabinete de Seguridad, lo que ya se demuestra en las cifras... ¿Será?

Mueren los argumentos

La senadora Lucía Trasviña, cuya foto con pistola a la cintura se difundió en redes sociales, sepultó los argumentos y desde tribuna espetó contra la senadora Lilly Téllez, que la interrumpía apoyada con un megáfono: "Cállese, hociala ¡Cállese, orate!", al tiempo que el presidente de la Mesa Directiva, Gerardo Fernández Noroña, dejaba entrever que él alguna vez usó un aparato similar en una sesión legislativa, y hasta bromeó con el hecho de que iba a cobrarle derechos de autor a la panista, hasta que Trasviña se lo arrebató. En ese momento Noroña justificó la acción: "el que no quiera ver visiones que no salga de noche"... Parece que de pronto se olvidó que él alguna vez hizo lo mismo. ¿Será?

Coordinación

En vista de que el gobernador de Nuevo León, Samuel García, parece más concentrado en hacer videos para Tik-Tok que en gobernar, mientras la inseguridad comienza a desbordarse, ayer se reunieron los alcaldes de Monterrey, Adrián de la Garza, y el de Escobedo, Andrés Mijes, para coordinarse y, como resultado de ese encuentro apareció la intención de reactivar la Mesa Metropolitana de Alcaldes, que no solo toca temas de seguridad, sino también problemas de medio ambiente y transporte... Dicen los neoleoneses que alguien tiene que hacer algo. ¿Será?

Tensión en Morena

Por si no fuera suficiente con el tema de las reformas contra el nepotismo y la reelección, en San Lázaro el tono subió, casi hasta los golpes entre Alfonso Ramírez Cuéllar y Arturo Ávila, cada uno integrante de una corriente diferente. Ayer por la tarde, quedó fuera el candidato que proponían los claudistas, encabezados por Ramírez Cuéllar para representante de Morena ante el INE, y ganó Ernesto Prieto Gallardo, hijo del exdirector de la Lotería Nacional y del INDEP; además de que ha sido protagonista de acusaciones por violencia de género y hasta por ser deudor alimentario... Unos dicen que este round lo ganaron los monrealistas. El jaloneo estuvo tan intenso que Prieto ganó 115 contra 12 votos, y ya mejor Olga Sánchez Cordero se abstuvo. ¿No quiere broncas? ¿Será?

Y el pueblo, ¿qué culpa tiene?

Tras la aprobación de la ley contra el nepotismo y su aplazamiento para que entre en vigor hasta 2030, ayer no faltaron las reacciones de los que "ya se ven" como gobernadores en 2027. Lo que llamó la atención fue el discurso de algunos senadores como Ruth González Silva y Félix Salgado Macedonio, quienes no negaron sus aspiraciones y dejaron en "el pueblo", la decisión de que lleguen a ser candidatos. La pregunta real es ¿el pueblo sí decidirá que son ellos o sacarán cuentas chinas? ¿Será?